



## LOS SOCIALISTAS RECLAMAMOS MAS HUMANIDAD

Otro año más, llega nuestra querida Semana Santa, llena de amor y pasión, los daimieleños nos ponemos nuestras mejores galas e invitamos a nuestros familiares y amigos, tiempo de reflexión y humanidad, tiempo para crear ideas con la finalidad de mejorar nuestra sociedad, cada día más injusta y desigual.

Cuantos más logros a favor de la igualdad, más horror y agresividad se ve en la sociedad.

Durante toda la historia hemos podido comprobar que los cambios cuestan, pero no por ello vamos a dejar de luchar y al final poder lograr un mundo donde no existan tantas injusticias para los más desfavorecidos, un mundo donde todos y todas podamos vivir en paz.

Después de estas fiestas nos corresponde trabajar duro, pues nos llega el Pleno de los presupuestos y como todos los años, al Equipo de Gobierno, se les llena la boca argumentando que la Oposición no ha propuesto nada en esta legislatura, que no ha presentado alternativas y se ha dejado llevar por la irresponsabilidad.

Falsa es esta acusación, cuando los señores populares pueden constatar, en primer lugar, que se han llevado mociones, ruegos y preguntas, tanto en comisiones como en sesiones de Pleno, que, ni más ni menos, se han rechazado por tratarse de iniciativas del Grupo Socialista.

Falsas son estas palabras cuando, a pesar de las dificultades ocasionadas por cuestiones de horarios laborales, no hemos dejado de cumplir ni una sola de las obligaciones y hemos estado presentes en todas las actividades donde hemos sido invitados (en otras, por supuesto, ni se han molestado en hacerlo, por cuestiones de no hacerles sombra en la foto).

Lo que denunciemos, por activa y por pasiva, es la prepotencia del Equipo de Gobierno originada por la mayoría absoluta.

De esta mayoría se ha servido el Grupo Popular para campar a sus anchas por lo que han convertido en su cortijo, es decir Daimiel.

Por ello se permiten el lujo de ignorar cualquier idea que no provenga de sus filas.

Pero, a pesar de todo, olvidan los señores populares que uno de los papeles fundamentales de la Oposición, es la de **“control al Equipo de Gobierno”**.

Comprendemos que esta faceta no les agrada, porque implica analizar exhaustivamente lo que, tal vez por la autosuficiencia, origina flecos poco claros en su gestión.

Y no les gusta que nadie les diga que algo han hecho mal, después de la propaganda y publicidad empalagosa

con la que acompañan cada cosa que realizan.

En estas fechas volvemos a denunciar lo que hacemos Pleno tras Pleno, la dejadez, la inoperatividad, la inactividad, el desgaste que sufre día tras día nuestro pueblo, sus instalaciones deportivas, sus calles, sus aceras, sus parques, sus jardines, sus instalaciones culturales, su teatro, su biblioteca, su Polideportivo Municipal, cerrado, su albergue, cerrado. Tantas y tantas cosas que el Equipo de Gobierno no se molesta en mantener.

Hechos que denunciemos en cada uno de los Plenos, se niegan a ver la suciedad de nuestras calles, de nuestros rincones, suciedad que está convirtiendo a nuestro pueblo, en un pueblo viejo y cada vez más deteriorado.

Aún así, aprovechando esta publicación, deseamos que estos días de encuentro sean entrañables y sirvan de disfrute para todos nuestros paisanos y amigos que nos visiten, encontrando en nuestras gentes la buena disposición y apertura hacia todos nuestros visitantes que las caracteriza.